



EN IMÁGENES



Olimpiada de Matemáticas en la Universidad

La Universidad acogió la primera fase de la LIII Olimpiada de Matemáticas, en la que participaron un centenar de alumnos de Bachillerato pertenecientes al distrito universitario de Salamanca (Zamora, Ávila y Salamanca). | JAVIER CUESTA



“Felicidad y literatura”

El Instituto de Estudios Medievales y Renacentistas y el Proyecto «Felicidad y literatura: eficacia social del discurso literario» organizaron el coloquio internacional “Felicidad y LiteraturaS” en el colegio Fonseca. | GUZÓN